

Asomovil y Andesco anuncian medidas conjuntas de ayuda por coronavirus

Durante la emergencia los usuarios podrán acceder de manera gratuita a cinco páginas web de interés público.

- [f](#) FACEBOOK
- [✉](#) ENVIAR
- [t](#) TWITTER
- [in](#) LINKED IN
- [G+](#) GOOGLE PLUS
- [🚩](#) GUARDAR



Los equipos técnicos están trabajando de manera continua para garantizar la prestación del servicio.

ISTOCK

POR: PORTAFOLIO · MARZO 23 DE 2020 - 01:02 P.M.

La Asociación de la Industria Móvil de Colombia (Asomovil) y la Asociación Nacional de Empresas de Servicios Públicos Domiciliarios (Andesco) anunciaron una serie de medidas que buscan hacerle frente a la crisis generada por el coronavirus en el país.

De acuerdo con los gremios, durante la emergencia los usuarios podrán acceder de manera gratuita a cinco páginas web de interés público que defina el Gobierno Nacional.

"A los clientes de servicios fijos les garantizamos la estabilidad de su red actual y nuestros equipos técnicos estarán haciendo revisiones para poder aumentar

Lo más leído

1. [Precios del petróleo siguen a la baja](#)
2. [Dólar en Colombia vuelve cerrar en nuevo máximo histórico](#)
3. [Bolsa de Colombia volvió a pérdidas y acción de Avianca se desplomó](#)
4. [Bolsa de Valores de Colombia cayó 10%](#)
5. [Vea el mapa interactivo de la propagación del Coronavirus por el mundo](#)
6. [Habrá aislamiento preventivo de viajeros provenientes de cuatro países](#)

velocidades de acuerdo con la disponibilidad de cada sector, sin aumentar los costos para el usuario", señalaron.

Además indicaron que los equipos técnicos están trabajando de manera continua para garantizar la prestación del servicio, cuya sostenibilidad no puede ponerse en riesgo en momentos en el que el país, "como nunca antes", necesita estar comunicado.

"Tenemos dispuestas y en funcionamiento 21.277 antenas y 186.418 kilómetros de fibra instalada en los 1.103 municipios de Colombia, garantizando la conectividad de los colombianos", indicaron.

No obstante, recalcaron que necesitan de toda la colaboración de los ciudadanos para hacer uso responsable de internet en el hogar, dándole prioridad a los usos productivos sobre los recreativos.

[REPORTAR ERROR](#)

[IMPRIMIR](#)

Recomendados

[ECONOMIA](#)

[NEGOCIOS](#)

[MIS FINANZAS](#)

[OPINIÓN](#)



Dólar abre al alza este martes



Banco de la República inyecta liquidez permanente a la economía



Escuche en Economicast lo que será noticia esta semana



Claves para mantener su bienestar financiero durante la cuarentena

[VER MÁS](#)

TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocin

40 automóviles que duran más de 400,000 kilómetros

BuzzDrives

Consigue el trabajo de tus sueños aprendiendo inglés.

Open English